

CSU Fraktion Haag i. OB, An der Wieskapelle 4 83527 Haag i. OB

E-Mail: [Fraktion@csu-haag.de](mailto:Fraktion@csu-haag.de)

An Frau Bürgermeisterin Elisabeth Schätz  
Markt Haag i. OB

Haag, den 03.04.2017

**Betreff: Grabungen im Schlosshof**

Liebe Sissi,  
sehr geehrter Herr Mörwald,

im Schlosshof werden seit geraumer Zeit Grabungsarbeiten durchgeführt. Wie Ihr sicherlich selbst schon gesehen habt sind überraschend viele Grundmauern und der Keller des Hauptgebäudes zum Vorschein gekommen. Die Grundmauern und der Bodenbelag der Schlosskapelle konnten ebenfalls teilweise freigelegt werden.

Da es sich hier um beeindruckende Zeitzeugen unserer Burg im Inneren der Ringmauer handelt stellen wir folgende Anträge zur Behandlung und Abstimmung in der nächsten Gemeinderatssitzung:

1. Der Gemeinderat und Interessenten sind im Rahmen einer, vom Grabungsleiter zu begleitender Führung, über den Stand vor Ort zu informieren, wobei uns seine Empfehlungen besonders interessieren.
2. Die Ausgrabungen sind der Öffentlichkeit bekannt zu machen und Führungen anzubieten, um den Bürgern die Möglichkeit zu geben, die faszinierenden Bauwerksreste unserer alten Burgeinbauten zu erleben
3. Für die Fortführung der Ausgrabungen, besonders des Hauptgebäudekellers und der Schlosskapelle sind Mittel bereitzustellen und die Maßnahmen zu beauftragen. Die Größenordnung liegt nach Auskunft bei gut 10.000€, das Georadar kostete mit mäßigem Erfolg mehr.
4. Die Reste der Mauern sollen im Ganzen erhalten und fachmännisch geschützt werden

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Herzog, Stefan Högenauer, Bernd Katterloher, Christian Mangstl, Andreas Sax  
Hans Urban, Ludwig Schletter